

2 Corintios 3 - Comparaciones del mensaje espiritual con el mensaje religiosa (4-7-18)

Intro: ¿Religión o Cristo? Los judaizantes enseñaron la necesidad de guardar la ley para agradar a Dios, pero también enseñaron que eso podría salvar. ¿Es malo enseñar la moralidad, buenas obras y los 10 Mandamientos? No, pero se enseña para despertar la conciencia y para provocar el temor del pecado y su castigo... no para mostrar la salvación y el amor de Cristo. Por eso, el "ministerio espiritual" es mejor, pues es el evangelio de perdón, amor y esperanza de nueva vida, no solo de advertencias.

3:7-8 – Trae **VIDA** espiritual, no sólo **muerte** justa

7 Y si el **ministerio de muerte** grabado con letras en piedras fue con gloria, tanto que los hijos de Israel no pudieron fijar la vista en el rostro de Moisés a causa de la gloria de su rostro, la cual había de perecer, 8 ¿cómo no será más bien con gloria el **ministerio del Espíritu**?

- Dios usa el mensaje de la justicia de Dios por la Ley, pero cuánto más bendice el mensaje de vida espiritual por el Espíritu.
- Queremos ver a los malos como Hitler juzgados, pero queremos ver a nuestros hijos pecadores convertidos... no condenados. Ambos deseos son buenos, pero la conversión y el perdón es mucho mejor.
- Da gloria a Dios demostrar su justicia en el juicio de Coré, Herodes y el hombre rico de Lucas 16; pero da más gloria a Dios perdonar al David, Pablo...y nosotros.

3:9-10 – Trae **justificación** en vez de **condenación** (Juan 3:17)

9 Porque si el **ministerio de condenación** fue con gloria, mucho más abundará en gloria el **ministerio de justificación**. 10 Porque aun lo que fue glorioso, no es glorioso en este respecto, en comparación con la gloria más eminente.

- Dios usa el mensaje de condenación y amenazas, pero usa más el mensaje de justificación y amor.
- Respetamos a un juez justo, pero apreciamos más a un juez que halla una manera de ejecutar la justicia con misericordia para la redención del criminal.
- Josías y aún Acab y Manasés reaccionaron ante las amenazas de juicio justo, pero es más precioso pensar en el amor del padre del hijo pródigo o el amor de Oseas a su mujer infiel que representan el amor de Dios a los pecadores (Rom.5:8)

3:10-13 – Trae un mensaje **permanente** – no sólo **temporario**

11 Porque si lo que perece tuvo gloria, mucho más glorioso será **lo que permanece**. 12 Así que, teniendo tal esperanza, usamos de mucha franqueza; 13 y no como Moisés, que **ponía un velo sobre su rostro**, para que los hijos de Israel **no fijaran la vista en el fin de aquello que había de ser abolido**.

- Dios no quería que los israelitas pensarán que las amenazas de la Ley pasarían hasta que ellos se arrepentían para servirle por amor.
- Pero el cambio que obra el amor de Dios es eterno y da vida eterna, no solo un cambio temporal que obra el temor del castigo.
 - Niños obedecen al 1º por temor de castigos pero **si no se reemplaza su motivación** negativa con amor más tarde en su juventud se endurecen y se amargan por castigos.
 - Luego, si se arrepientan, son perdonados y cambian no deben temer que los padres van a volver a acusarles y echar en la cara su desobediencia anterior, pero ya esperan que se había echado su pecado en el fondo del mar.